



Solutions embarquées

Le suivi de température en temps réel

 il y a 1 mois  [Laisser un commentaire](#)



Avec sa plateforme connectée Road Link, le télématicien Sud TéléMatique offre aux gestionnaires de flotte une solution durable et qualitative, permettant ainsi de contrôler et de suivre à distance les températures dirigées en temps réel. Le respect de la chaîne du froid est un enjeu décisif pour les transports de marchandises frigorifiques afin d'éviter la détérioration ou la perte des marchandises.

Grâce à sa connexion au groupe frigo, Road Link informe en temps réel des moindres variations de températures lors des transports sous températures dirigées, ou lors des phases de parking des remorques. Les exploitants sont ainsi alertés lorsque les seuils de température programmés sont dépassés ou lorsqu'une porte est ouverte à des endroits non prévus. La plateforme Road Link fournit également à tout instant, des tableaux de bords, des rapports précis et détaillés accompagnés de courbes de températures retraçant l'activité de la remorque sur des sélections de périodes (trajets, journée, semaine ou mois).

Les entreprises équipées de la solution Road Link bénéficient d'un suivi de températures à la seconde et peuvent rassurer leurs clients sur le respect des horaires et de la chaîne du froid. Cette précision permet de limiter les litiges et les sinistralités lors d'incidents de livraisons.

Filipe Gomes, gérant d'Alines Transport situé à La Crèche (79), utilise Road Link pour suivre en temps réel ses 51 remorques frigo. Road Link lui apporte une tranquillité d'esprit lors des transports de nuit et rassure ses clients sur le bon acheminement de leurs marchandises. « Road Link nous apporte un confort de travail permanent : connaître la position du parc à tout moment, pouvoir éditer une courbe de température selon des périodes précises en 1 clic et surtout justifier très rapidement auprès de nos clients de tout anomalie constatée lors des relevés de température. La gestion des alertes sur les seuils de températures dépassés nous a permis d'éviter de gros litiges. »

Grâce à l'utilisation quotidienne de Road Link, les Transports Alines affirment que la solution connectée de Sud TéléMatique leur a permis d'optimiser les trajets, permettant ainsi la réalisation d'économies de kilomètres, de frais de péages et de carburant. Le service exploitation d'Alines Transports anticipe désormais les heures de rendez-vous à quais et a constaté une nette amélioration des conditions de voyages des marchandises. Grâce à la planification des révisions des groupes frigos et des passages aux mines, Road Link a pu garantir au transporteur une forte diminution des défaillances techniques.

Pour rappel, la solution connectée Road Link permet à tout gestionnaire de flotte de pouvoir analyser de façon précise le kilométrage réel du véhicule, la consommation et les remplissages et/ou les baisses anormales de carburant dans les réservoirs, de relever les informations des chronotachygraphes dans les véhicules de plus de 3.5T et récemment Sud TéléMatique a annoncé la connexion de modules vidéo permettant aux autocaristes de pouvoir sécuriser leurs chauffeurs et leurs passagers mais également de détecter grâce à l'ADAS les comportements à risque des conducteurs (sommolence, utilisation du téléphone, tabagisme et nourriture au volant).

Source : communiqué Road Link